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兵庫県保険医協会姫路･西播支部 学習会のご案内 

「消費税増税と医療『ゼロ税率』」 
    

この度姫路西播支部では消費税問題を考える学習会を開催いたします。 

昨年４月から消費税が８％に引き上げられ、医療機関の損税問題はいよいよ

深刻です。そもそも消費税とはどういった税制なのか、損税解消のために協会・

保団連が提案する「ゼロ税率」について、協会副理事長の吉岡正雄先生にお話

をうかがいます。 

 なお学習会開始前の２時 30分より、同じ会場で支部幹事会を開催します。情

勢議論や今後の企画等について議論を行う予定です。（協会会員のみ） 

 どちらもお気軽にご参加ください。 

 

 日 時 1 月 29 日（木） 午後３時 30 分～ 
講 師 吉岡 正雄 副理事長 

会 場 イーグレ姫路 セミナー室Ｃ 

 （〒670-0012 姫路市本町 68番 290 TEL 079-289-3443） 

（姫路城南側、ＪＲ・山陽姫路駅より北に徒歩 10分）  

 

 電話:078-393-1803／FAX:078-393-1802（担当事務局 有本、冲野） 

 

-------------------------------------------------------------------------- 

FAX.078-393-1802 
 1 月 29 日(木)  姫路・西播支部学習会 

 

地 区（         ）  医療機関名（                 ） 

氏 名（                ） 参加人数（        ）名 

TEL （              ）  FAX（                ） 

2時 30分からの幹事会への出欠（    ） 

新年のごあいさつ

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

　昨年末の総選挙では自民 ・ 公明与党で議席の

過半数を獲得し、安倍首相は 「国民の信任を得た」

と言っています。 しかし有権者の中で自民党に投票

した人は比例代表で１７％、 小選挙区で２４％です。

さらに世論調査によると 「安倍政権の経済政策を評

価しない」 と答えた人は４６％と、 「白紙委任」 では

ありません。

「社会保障のため」 と消費税が 8％に引き上げられましたが、 介護報酬はマイナス

改定となります。 私たちは引き続き国民医療と皆保険制度を守るため、 国民と共に

運動を強めていく必要があります。

　昨年、姫路市議会で、支部も協力した 「子どもの医療費無料化を求める意見書」

が全会一致で採択されました。 ようやく姫路市も子ども医療費無料化に踏み出しまし

たが、 所得制限がどうなるかなど課題はたくさんあります。 今年も、 恒例となった西

播５市６町を訪問し自治体の首長や担当者と懇談する 「自治体キャラバン」 を西播

社保協と協力して実施していきたいと思います。 国保や子育て支援の改善など、 今

後も粘り強い働きかけが必要と考えています。

　昨年は支部企画で、 医療安全管理研修会、 憲法学習会、 医院経営研究会な

どを行いました。 支部では、 会員各位のご意見をお聞きしながら、 今年も様々な企

画を行う予定です。 本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

姫路・西播支部支部長　　宗実　琴子
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第 268回支部幹事会より

３２

◆夢前町の産廃処分場建設問題、姫路市長選、医療機関の損税問題などについて議

論が行われた。支部の今後の企画として、医院経営研究会、サ高住見学会などにつ

いて確認された。

　幹事会には、会員の先生はどなたでもご参加いただけます。ぜひご参加

ください。お問い合わせは、℡ 078-393-1803 ＦＡＸ：078-393-1802　E-mail：

arimoto@doc-net.or.jp　担当事務局 : 有本まで

11 月 20 日 ( 木 )14 時 30 分～　於　イーグレ姫路第 3会議室

参　加　3人

支部ニュースへぜひご投稿ください
日常診療のことや医科・歯科連携などテーマは自由です。

ぜひご投稿ください。よろしくお願いします。

お問い合わせは、℡ 078-393-1803 ＦＡＸ：078-393-1802　

E-mail：arimoto@doc-net.or.jp　　　　　　　　　担当事務局；有本まで

　支部は、１月 18 日に医院経営研

究会を姫路市内で開催し、医師・歯

科医師や家族ら 15 人が参加した。

「労働契約書の書き方～よりよい労

使関係を築く～」をテーマに、社会

保険労務士の嶺山洋子先生が講演を

行った。

　職員を採用するにあたりトラブル

になりやすい例として、求人票に掲

載する給与や賞与などの情報は、わ

かりやすく書いておくことを強調

した。また、面接を行う際には「ど

んな職員を求めているのか」をよく考え質問を用意することが重要だとした。

　「有給休暇はシフトが出る前に申請する」などのルールやペナルティを設けてお

くことや、賃金について患者を増やすために医師一人だけが努力するのではなく、

医療機関全体で働きかけ昇給につなげようと職員と話し合うことが大切だと解説

した。労働契約書やルールづくりを徹底することでトラブルを未然に防ぎ、より

よい医療機関をめざすことが呼びかけられた。

　参加者からは、職員の入れ替わりがあるので参考になった、などの感想が寄せ

られた。

トラブル防ぎ　よりよい労使関係を

医院経営研究会

自治体キャラバンにのべ 116 人が参加

　支部も参加する西播社会保

障推進協議会（西播社保協）

（会長：宗実琴子先生）は、

毎年自治体キャラバンとして

５市６町の担当者などと懇談

を行い、社会保障改善を訴え

る運動に取り組んでいる。

　昨年も 11 月 5 日～ 17 日ま

で国保料の引き下げや子ども

の医療費無料化、年金引き下

げストップなどを訴え、11 市

町すべての自治体との懇談を行い、のべ 116 人が参加した。

　市川・福崎各町では町長が対応し、行政責任者と直接意見交換することがで

きた。

　国民健康保険では、いったん窓口で医療費の 10 割支払わなければならない資

格証明書について、「発行はしない」と明言する自治体と発行をしている自治体

があり、参加者から受診抑制につながる資格証明書の発行は止めるよう訴えた。

　介護保険の第 6 期事業計画については、「近隣他市町の状況を見ている。平成

29 年度 4 月開始をめざす」「要支援・介護 1・2 については現状維持する」との

回答が大半であった。また担い手の確保に不安を抱える自治体もみられた。

　姫路市を除き各自治体で人口減少となっており、少子化問題による自治体の

維持継続に大変危機感を感じており、「ふるさと納税」を子育て支援に活用する

自治体もみられた。

　西播社保協では今後とも自治体への社会保障の拡充を求める要請活動を続け

ていく。

近隣市町一体で社会保障拡充を

担当者に社会保障をまもる立場での運営を訴えた

西播社保協

西播各地域から医師・歯科医師らが参加者した


